



Bronce para Venezuela en Sudamericano de Bádminton

> A nivel competitivo, Venezuela está cosechando logros importantes en la disciplina del bádminton a nivel internacional. Muestra de ello es la conquista de la medalla de bronce por equipos que obtuvo el país en el Campeonato Sudamericano de la especialidad, que se lleva a cabo en el gimnasio cubierto "Mauricio Johnson" del Polideportivo Las Delicias de Maracay. /10 FOTO ANDREINA LEÓN

Presidente Maduro anunció el nuevo orden político territorial de Venezuela



HCM celebró su 50° aniversario laborando con mística, compromiso y vocación

> Con un emotivo acto, la directiva del Hospital Central de Maracay (HCM) celebró el 50° aniversario del nosocomio. La jornada estuvo presidida por la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio; la autoridad única en Salud, Dra. Shirley Hernández; el director regional de Salud, Tony García; y la directora general del Servicio Autónomo Docente del HCM, Maribel Núñez. /2 FOTO JENIFER LEAL

Expo Girardot 2023 inició con ciclo de ponencias

> En los espacios del auditorio del Palacio municipal, se inauguró la Expo Feria Girardot Economía Digital, donde se estarán desarrollando hasta el día viernes 8 de diciembre, conferencias y mesas de negocio para promover el desarrollo productivo de la ciudad mediante la aplicación de nuevas tecnologías. /5 FOTO: CORTESÍA



> Posterior a la celebración del Referendo Consultivo por la defensa del Esequibo, el presidente Nicolás Maduro convocó a un Consejo Federal de Gobierno y un Consejo de Seguridad Nacional para dar cumplimiento a la decisión tomada por el pueblo a través de una consulta popular el pasado 3-D.

En esta reunión de Alto Nivel, el Presidente anunció nueve acciones estratégicas para ejecutar las decisiones aprobadas por el pueblo venezolano en defensa de los derechos históricos sobre la Guayana Esequiba. /6 y 7 FOTOS: AGENCIAS



Sigue a la gobernadora de Aragua
Karina Carpio en las redes sociales

X @soykarinacarpio



karinacarpioaragua

karina Carpio



UNA SEMANA CON DIVERSAS ACTIVIDADES

HCM arribó a su 50° aniversario laborando con mística, compromiso y vocación



JENIFER LEAL | CIUDAD MCY

Con un emotivo acto, la directiva del Hospital Central de Maracay (HCM) celebró el 50° aniversario del nosocomio. La jornada estuvo presidida por la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio; la autoridad única en Salud, Dra. Shirley Hernández; el director regional de Salud, Tony García; y la directora general del Servicio Autónomo Docente del HCM, Maribel Núñez.

Durante la actividad se destacó que el centro de salud es número uno en referencia a nivel regional, un hospital tipo 4, con 50 años de historia, que brinda hoy en día servicios en varias especialidades quirúrgicas y médicas, en el que más de 3 mil trabajadores laboran con mística, compromiso y vocación para mantener un servicio de calidad al pueblo de Aragua y sus alrededores.

La mandataria regional felicitó a la directiva presente en el acto. "Le doy gracias a Dios todos los días, porque ustedes son apetecibles en otros estados, cualquier nación se moriría por tenerlos en cualquier hospital,

> La semana aniversaria comprende diversas actividades para el disfrute del personal, a través de jornadas científicas médicas, actividades culturales y deportivas, culminando con un acto de reconocimiento a los trabajadores

por la calidad, la preparación y el compromiso, (...) tienen en sus manos una de las realidades más hermosas que el cielo ha colocado en sus manos, y es la ciencia de la salud", aseveró Carpio.

La mandataria aragüeña destacó la importancia del cincuentenario del HCM, donde personas de fuera del estado confían en todo el personal médico que atiende en cada especialidad o área, y dejan sus esperanzas en ese grupo de hombres y mujeres para salir sano del centro de salud, sabiendo que serán bien atendidos de la mano del mejor personal.



Por su parte, la autoridad única en Salud, Dra. Shirley Hernández, también extendió unas palabras de agradecimiento al personal presente. "Quiero darle las gracias a Dios por estar hoy en este momento con todos nuestros especialistas, todos los trabajadores de salud. Los felicito por este gran trabajo que se realiza en el HCM, no sólo resolvemos los casos del estado Aragua, sino de otros estados que así lo soliciten", aseveró Hernández.

Destacó que es un hospital que no sólo brinda atención médica sino que también ofrece formación docente, donde anualmente egresan profesionales en especialidades médicas y de enfermería, capacitados dentro de una institución donde nacen más de 500 niños al mes y realizan más de 100 cirugías de mediana y alta complejidad.

Asimismo, Maribel Núñez, directora general del Servicio Autónomo Docente del HCM, expresó: "El día de hoy es una

fiesta para nosotros, estamos agradecidos con Dios por permitirnos estar en este momento histórico que vive nuestro gran Hospital Central de Maracay".

Extendió también el agradecimiento a la gobernadora y a la Dra. Shirley Hernández por el apoyo permanente desde que asumieron el cargo, para optimizar un espacio que brinda un servicio de calidad al pueblo aragüeño.

Núñez informó que la semana aniversaria comprende diversas actividades para el disfrute del personal. Iniciaron con una Misa de Acción de Gracias, jornadas científico - médicas, actividades culturales y deportivas, culminando con un acto de reconocimiento a los trabajadores por sus años de servicio y su destacada labor dentro del centro de salud.

Gina Campos, pediatra intensivista de la institución, expresó que, con más de 14 años en atención a los niños, se siente feliz de pertenecer a la familia del HCM. "Espero

seguir manteniéndome junto a mi equipo, para seguir brindando atención no sólo a los niños del estado Aragua sino estados adyacentes", expresó la doctora.

Por su parte, José Lugo Perales, jefe del Departamento de Pediatría y coordinador docente de Investigación del HCM, indicó: "Hoy es un día muy especial, es medio siglo que cumple nuestra casa matriz, el hospital del centro del país, es una casa de atención preventiva, de rehabilitación de nuestros pacientes, pero también es el Aula Mater en formación de médicos en diferentes especialidades, ofreciendo 21 post grados a nivel nacional e internacional."

De igual manera, César Figueroa, jefe del Servicio de Cirugía General, dijo: "Es un orgullo para mí estar compartiendo los 50 años. Esta institución se ha encargado de preparar año tras año gran cantidad de médicos, dando el todo por el todo por la salud", finalizó.



Realizada jornada de limpieza en vísperas de Navidad en Ribas

CIUDAD MCY | ALCALDÍA DE RIBAS

En vísperas de las Navidades Felices 2024, el Poder Popular organizado de la comunidad de Portachuelo, ubicada en el municipio José Félix Ribas, de la mano de la máxima autoridad civil local, Juan Carlos Sánchez, se activó en la limpieza, desmalezado y embellecimiento de la zona.

Amulcar Padilla, vecina del sector, agradeció el apoyo de las autoridades en la activación de la jornada para el embellecimiento de la comunidad en época decembrina.

"Aquí nos encontramos gobierno y comunidad, trabajando de la mano y, por supuesto, esperando el anhelado encendido navideño en el sector, humildemente, pero en hermandad como todos los años", comentó la lugareña.

Por su parte, Miguel Montalbán, organizador del PSUV en la parroquia Juan Vicente Bolívar y Ponte, zona Sur, enfatizó la importancia del trabajo en equipo. En este sentido, exhortó a los habitantes de la comunidad en pleno a sumarse a esta jornada.



"Somos dos brazos, un solo cuerpo. Comunidad y Gobierno trabajando de la mano, así es que se gobierna, gracias a que contamos con un presidente obrero de pueblo como lo es el compañero Nicolás Maduro, y gracias a sus políticas y cumplimiento en Ribas, por parte del alcalde Juan Carlos Sánchez, es que seguimos avanzando en la consolidación de un municipio modelo en el resto del país", acotó el dirigente vecinal.



SE REALIZAN TRABAJOS DE REHABILITACIÓN

Habilitado canal contraflujo en kilómetro 19 de la ARC



CIUDAD MCY

Fue habilitado un canal de contraflujo en el kilómetro 19 de la Autopista Regional del Centro (ARC), sentido Maracay - Caracas, debido a los trabajos de rehabilitación en la zona afectada por deslizamientos de tierra.

Así lo anunció el ministro del Poder Popular para el Transporte, Ramón Velásquez Araguayán, quien detalló que está desplegado un equipo de la Gran Misión Transporte para ejecutar las labores de recuperación.

Igualmente, indicó que estos trabajos pudieran tener una duración de 30 días para concretar la total recuperación y circulación normal por esa vía.

"Por ello se habilitará un canal de contraflujo en horario comprendido entre las 5 de la mañana y 11 de la mañana, vía por la que circulan diariamente más de 20 mil vehículos", agregó el ministro.

Igualmente, indicó que se fabricarán cortinas de pilotes, avalado por los ingenieros, de acuerdo al estudio de suelos. "Vamos a reforzar los trabajos día y noche para garantizarle lo más pronto posible la reactivación del 100% de esta actividad", puntualizó Araguayán.

Alcaldía de Tovar realizó limpieza de playa Puerto Maya

CIUDAD MCY | PRENSA ALCALDÍA DE TOVAR

Siguiendo las políticas del alcalde Darwin Cáceres, se realizó la limpieza de la playa del sector Puerto Maya,

ubicada en el municipio Tovar, en aras de seguir manteniendo espacios limpios, así como el censo turístico.

La información oficial la dio a conocer a través de un comunicado la Al-

caldía del municipio a través de su cuenta en la red social Instagram.

Indicó el ente que fue un trabajo por parte de la Dirección de Ingeniería Municipal y Turismo, acompañados

de la comunidad organizada en su primera fase.

Por otra parte, también los más pequeños pudieron disfrutar de actividades recreativas.



EN EL AUDITORIO MUNICIPAL

Expo Girardot 2023 inició con ciclo de ponencias en el área de Economía Digital

> Con diversas exposiciones, durante tres días los participantes recibirán conocimientos tecnológicos aplicables a los negocios

CIUDAD MCY | PRENSA ALCALDÍA DE GIRARDOT

En los espacios del auditorio del Palacio municipal, se inauguró la Expo Feria Girardot Economía Digital, donde se estarán desarrollando hasta el día viernes 8 de diciembre, conferencias y mesas de negocio para promover el desarrollo productivo de la ciudad, mediante la aplicación de nuevas tecnologías.

La programación de este evento inició con un ciclo de conferencias que contó con la presencia de la gobernadora de la entidad, Karina Carpio; el alcalde de Girardot, Rafael Morales; la presidenta del Concejo municipal de Girardot, Normedi Pariata; y Erick Bení, superintendente del Servicio Autónomo de Tributos Municipales (Satrim).

En ese sentido, la gobernadora de la entidad aragüeña, en sus palabras de apertura, expresó su satisfacción por la organización de este innovador evento, que en esta edición no solo se



promueve y promociona las empresas y negocios, sino que además impulsa la enseñanza de nuevas herramientas tecnológicas que son necesarias en esta nueva época.

“La Alcaldía de Girardot tomó la iniciativa y es protagonista de haber convocado a esta gran masa de personas que

apuestan al desarrollo productivo de nuestra región y exalta la economía con valores, principios y humanidad”, aseveró Carpio.

Por su parte, el alcalde Rafael Morales expresó que “esta 4ta edición tiene como tema de novedad todo lo concerniente a la economía digital, avances y herramientas que se están adaptando a estos nuevos esquemas de vanguardia. Estamos muy contentos de todo este trabajo que podrán disfrutar con una amplia y novedosa programación para el disfrute de todos los habitantes de nuestro municipio y de localidades vecinas”.

CICLO DE CONFERENCIAS

La programación de esta Expo Feria inició con la ponencia del Lcdo. en Estudios Internacionales, Carlos Enrique Herre-



ra Martínez, superintendente nacional de Valores, quien abordó el tema “Oportunidades en el mercado de valores en Venezuela”.

Por su parte, el Dr. Benito Hamdani, decano de la Universidad de Carabobo, compartió sus conocimientos sobre la inteli-

gencia artificial y los nuevos escenarios en contextos disruptivos.

Cabe destacar que, los días jueves y viernes se estarán abordando los siguientes tópicos: “Aplicabilidad de las TICs en la Educación” y todo lo referente al “Comercio Nacional”.

PIEZA ARTÍSTICA EXHIBIDA EN EL BULEVAR PÉREZ ALMARZA

Alcaldía de Girardot repudió vandalismo en obra expuesta en la V Bienal del Sur

CIUDAD MCY | PRENSA ALCALDÍA DE GIRARDOT

La Alcaldía de Girardot expresó su rechazo ante las acciones vandálicas de algunos ciudadanos que violentaron y destruyeron una de las obras expuestas en el Bulevar Pérez Almarza, que forma parte del grupo de piezas artísticas realizadas por artistas internacionales y nacionales que participan en la V Bienal del Sur.

Tanto el alcalde Rafael Morales, como todas las dependencias que componen el ente municipal,



las instituciones que participan en la organización de la Bienal del Sur, así como los ciudadanos

comprometidos con el municipio, hacen un llamado a la conciencia de quienes residen en la ciudad a

respetar y dar cumplimiento a la Ley de Convivencia y en conjunto seamos garantes del cuidado y preservación de todos los espacios públicos, en particular de los lugares de recreación y esparcimiento que tanto valoran los maracayeros y los visitantes.

La obra atacada lleva por nombre “Politic Clown” y fue elaborada por el artista iraquí, Serwan Baran, quien cuenta con una variedad de obras alrededor del mundo y ha sido condecorado con distintos premios, como el Premio Honorario de la 7ma Bienal del Cairo y el Premio de Oro del Festival Internacio-

nal de Artes Plásticas de Mahres, en Túnez.

Es necesario fomentar un sentido de pertenencia y responsabilidad ciudadana para garantizar que estas áreas del Bulevar, recientemente renovadas, puedan seguir embelleciendo el entorno y brindar a los ciudadanos un lugar propicio para el disfrute y la convivencia.

La Alcaldía de Girardot estará tomando las acciones necesarias y pertinentes amparadas en la Ley de Convivencia Ciudadana para que este tipo actos no queden impunes y ni se reproduzcan, afectando otros espacios.

POR DECISIÓN DEL PUEBLO

Presidente Maduro anunció el nuevo orden político territorial de Venezuela

CIUDAD MCV | AGENCIAS

Quando cumplimiento a la decisión tomada por el pueblo a través de una consulta popular el pasado 3-D, el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, convocó a una reunión del Consejo Federal de Gobierno y del Consejo de Seguridad Nacional, con el propósito de comunicar el nuevo orden político - territorial de país.

En esta reunión de Alto Nivel anunció nueve acciones estratégicas para ejecutar las decisiones aprobadas por el pueblo venezolano en defensa de los derechos históricos sobre la Guayana Esequiba.

Entre los anuncios realizados durante la jornada destacan:

1. Creada Alta Comisión por la Defensa de la Guayana Esequiba. Esta instancia, coordinada por la vicepresidenta de la República, Delcy Rodríguez, estará integrada por el Consejo de Defensa, el Consejo Federal de Gobierno, el Consejo de Seguridad de la Nación, así como sectores políticos, religiosos y académicos, especialmente las universidades del país.

2. Activar debate en la Asamblea Nacional de la Ley Orgánica por la Defensa de la Guayana Esequiba. El instrumento legal, así como su posterior discusión y aprobación, permitirá la creación de la Guayana Esequiba y la ejecución de las decisiones aprobadas por el pueblo en el referéndum consultivo.

3. Creación de Zona de Defensa Integral de la Guayana Esequiba. Estará integrada por tres Áreas de Desarrollo Integral y 28 sectores de Desarrollo Integral, dependiente militar y administrativamente de la Región de Defensa Integral Guayana.

4. Designado -de manera provisional, hasta tanto se apruebe la Ley Orgánica por la Defensa de la Guayana Esequiba- el M/G Alexis Rodríguez Cabello como Autoridad Única de la Guayana Esequiba. Su sede político - administrativa estará en Tumeremo.

5. Autorizada Petróleos de Venezuela



> Posterior a la celebración del Referendo Consultivo por la defensa del Esequibo, el presidente Nicolás Maduro convocó a un Consejo Federal de Gobierno y Consejo de Seguridad Nacional

y la Corporación Venezolana de Guayana a crear las divisiones Pdvs Esequibo y CVG Esequibo. Asimismo, el presidente Nicolás Maduro ordenó conceder licencias operativas para la exploración y explotación de petróleo, gas y minerales.

6. El nuevo Mapa de Venezuela deberá publicarse y difundirse en todas las escuelas, liceos y universidades del país. En este sentido, consejos comunales, Comités Locales de Abastecimiento y Producción (Clap) y la Milicia Bolivariana está llamada a sumarse a la distribución del nuevo Mapa de Venezuela en las comunidades.

7. Activar un Plan de Atención Social para la población de la Guayana Esequiba, así como realizar un censo y entregar la cédula de identidad a sus habitantes. En este punto se inscribe la creación de una oficina del Servicio Administrativo de Identificación, Migración y Extranjería (Saime), que será ubicado en Tumeremo.

8. Establecer una norma que prohíba la contratación de empresas que operen o colaboren en las concesiones unilaterales dadas por Guyana en el mar por delimitar.

9. Aprobar una Ley Especial que decrete áreas de protección ambiental y nuevos Parques Nacionales en la Guayana Esequiba.



VICTORIA POPULAR

Este es el mapa de Venezuela Toda

NUEVO MAPA DE LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA
RESULTADO DEL REFERÉNDUM CONSULTIVO DEL 03 DE DICIEMBRE DE 2023



THAMARA ORTIZ | CIUDAD MCV

Luego de una extraordinaria jornada electoral, en la que el pueblo unido decidió de manera democrática, pacífica y participativa dignificar la lucha emancipadora de sus antepasados, hacer valer y respetar la soberanía territorial, pero sobre todo, defender la identidad nacional, Venezuela Toda vio un nuevo amanecer en el horizonte.

El país ratificó y dejó en claro al mundo que la conformación político-territorial está compuesta por 24 estados, un Distrito Capital y las dependencias federales, formadas por un conjunto de 331 islas, islotes y cayos.

Dentro de ese contexto, el presidente Nicolás Maduro Moros el pasado domingo 3-D al conocer los resultados del Referéndum Consultivo, expresó: "Nuestro

El pueblo venezolano salió a las calles y defendió la soberanía nacional teniendo como único instrumento el voto

mapa de Venezuela ahora es más completo con la Guayana Esequiba, luego de este maravilloso ejercicio democrático, que se realizó este 3 de diciembre, todos los venezolanos y venezolanas somos vencedores, porque aquí no hubo minorías ni exclusiones ni diferencias, fue una participación popular de más de diez millones de venezolanos que dijeron Sí en la defensa de la Guayana Esequiba".

EN EL TEATRO DE LA ÓPERA DE MARACAY

“The Beautiful Princess” de la Fundación Horacio Estrada se prepara para su 7ma edición



EDGARDO NAVAS | CIUDAD MCY

Hace exactamente siete años inició el “The Beautiful Princess”, un evento que busca regalarles un día de glamour y belleza a las niñas pertenecientes a la Fundación Horacio Estrada, quien recibe a pequeñas con diferentes enfermedades oncológicas y hematológicas.

Este año, 13 princesas demostrarán sobre el escenario del majestuoso Teatro de la Ópera de Maracay quien será la nueva imagen de la fundación. Este evento se va a realizar el próximo 11 de diciembre, de manera totalmente gratuita, y contará con entrada a todo público.

La Fundación Horacio Estrada lleva más de 10 años apoyando a niñas y jóvenes en su proceso de lucha contra enfermedades oncológicas y hematológicas, para llevar de mejor manera su enfermedad. Es liderada por su director, Daniel Vargas.

Asimismo, el director de la fundación habló del propósito de este evento: “Este certamen se lleva a cabo para lograr que las participantes se enfoquen en disfrutar mientras olvidan el proceso tan difícil que atraviesan, y lograr así además acercarlas a empresas y personalidades que tengan a bien apadrinarlas para ayudarlas económicamente mientras luchan con su enfermedad”.

La actividad contará con un jurado, quienes tendrán la difícil decisión de escoger a la nueva imagen de la fundación; sin embargo, cada niña que participe tendrá una banda que la acreditará como ganadora por haber participado y enfrentar día a día, enfermedades como el cáncer.

Además, este año tendrá la particularidad de contar en el jurado con doctores provenientes del Hospital Central de Maracay, donde radican la mayoría de niñas que son parte de la fundación. Cabe destacar que, cada una de las participantes, durante la pasarela, contará con cambios de vestuario y calzado, llevando al máximo la experiencia de sentirse unas princesas sobre la tarima.

Este tipo de fundaciones sin fines de lucro son de suma importancia para que todos los niños y niñas puedan recibir un menor tratamiento, y además ser parte de una familia gigante de personas que están para apoyar en cualquier momento que se necesite.



ESCENARIO DE ENCUENTROS CULTURALES

Diciembre será un mes cargado de presentaciones y actividades recreativas en el TOM

THAI MARRA ORTIZ | CIUDAD MCY

El majestuoso e imponente Teatro de la Ópera de Maracay será el escenario ideal de diversos encuentros culturales que llenarán de arte, magia, sensibilidad y valores a la colectividad aragüeña.

Durante el mes de diciembre los habitantes podrán disfrutar de:

- Día 15: “El Cascanueces” / 04:00pm
- Día 14: Gira Nacional Orquesta Sinfónica “Juan José Landaeta” / 06:30pm
- Día 12: La inteligencia emocional de la fotografía / 09:00am y 12:00pm
- Día 16: Un viaje a través de la danza / 09:00 am

Es importante señalar que, cada presentación llega a este importante centro de espectáculos, icono al nivel nacional, gracias a las políticas culturales impulsadas por el Gobierno regional. La invitación es para que cada persona pueda disfrutar de momentos recreativos y formativos en los espacios del TOM.

Magica Navidad
SÁBADO 9 DE DIC / 3:30PM
TEATRO DE LA ÓPERA MARACAY
BOLETERIA:
0412-5277376 / 0412-8922466
VENEDORAS Y BOLETERAS DEL TEATRO
TEATRO OPERA MCY

La invitación es para que cada persona pueda disfrutar de momentos recreativos y formativos en los espacios del Tom.

UN VIAJE A TRAVÉS DE LA DANZA
LA MAGIA DEL TERCER MOVIMIENTO
TEATRO OPERA MCY

Gira Nacional ORQUESTA SINFÓNICA JUAN JOSÉ LANDAETA
Director: Christian Wáquez
DIE 14 DIC 2023
6:30 PM
MARACAY
Teatro de la Ópera
TEATRO OPERA MCY

Función XLIV Aniversario El Cascanueces
viernes 15 de diciembre
4:00 pm
Lugar: Teatro de la Ópera de Maracay
Entradas \$15
Información: 0412/679.10.16
TEATRO OPERA MCY

Balleco Encuentro de Navidad
5 de diciembre de 2023
Hora: 3 pm
Entrada General \$5

REPROGRAMADO BEETHOVEN
Orquesta Sinfónica Juvenil Maracay
Director: Maestro Fabiana Rojas
Cuarto Sinfónico Nacional Juvenil del Estado Aragua
Director: Mtro. Iván Rodríguez
Maestro de coros: Maritza Tejada
7:00 PM
ENTRADA \$3

La inteligencia artificial de la fotografía:
Acercamiento la generación de imágenes por I.A.
12 DIC 9:00 a.m. 12:00 pm
proyecto

El Mágico Taller De Santa
Escrita y Dirigida por Leticia Rojas
Diciembre 08
Teatro de la Ópera
MARCAY
9:00 PM
TEATRO OPERA MCY

Bob Abreu es inmortalizado en el Salón de la Fama del Beisbol Latino

EDGARDO NAVAS | CIUDAD MCY

El pasado 4 de diciembre, es un día que se recordará para siempre en la historia del beisbol caribeño, porque fue la fecha en la que se exaltó al Salón de la Fama del Beisbol Latino a Bob Kelly Abreu, un jugador que destacó sobre el resto, por su forma única de jugar la pelota, consiguiendo el respeto de sus compañeros durante su tiempo como jugador activo.

El aragüeño, nacido en Turnero, fue uno de los atletas más polivalentes sobre el diamante, sobresaliendo en distintas facetas, tanto al bate, por su única manera de pararse en plato, como con el guante, en el que era sumamente respetado por la potencia de su brazo derecho.

Durante la gala, que se llevó a cabo en Punta Cana, República Dominicana, también se inmortalizaron los dominicanos Manny Ramírez, David Ortiz y Adrián Beltré, así como junto al puertorriqueño Carlos Beltrán, todos los ya mencionados pertenecen Clase 2023.

Es importante destacar, que para ser candidato a dicha exaltación, según el comité organizador, el pelotero debe tener una carrera ejemplar dentro y fuera del terreno, además de, cuatro años de retiro, que haya estado activo 10 años en el beisbol organizado y que no haya sido con-

denado por consumo de drogas.

Abreu puede ser considerado el pelotero venezolano más completo de la historia en la Liga Mayor de Beisbol Profesional, teniendo en cuenta los números que dejó durante las 18 temporadas de carrera profesional.

Asimismo, el Comedulce ya ostenta ser un inmortal en el salón de fama del beisbol venezolano, además, de, con el equipo en la MLB donde su actuación fue más destacada los Phillies de Filadelfia y ahora, el salón de la fama del beisbol latino.

DATO

El apodo el "Comedulce" era el epitome del jugador ideal, la personificación más depurada de las cinco herramientas: corría, bateaba para promedio, tenía poder, buen brazo e instintos.

Abreu puede ser considerado el pelotero venezolano más completo de la historia en la Liga Mayor de Beisbol Profesional, teniendo en cuenta los números que dejó durante las 18 temporadas de carrera profesional

BOB ABREU EN NÚMEROS

Durante su trayectoria, en el Big Show, el bateador zurdo jugó para Astros de Houston, Phillies, Yankees de Nueva York, Angelinos de Los Angeles, Dodgers de Los Angeles y Mets de Nueva York, con ellos disputó 2.25 juegos en los que ligó 2.470 imparables en 8.480 turnos legales, lo que dejó en .291 su promedio de bateo, igualmente sacó 1.476 boletos, fue golpeado 33 veces y consiguió 85 sacrificios para un porcentaje de embasado en .395.

Además, consiguió 574 dobles, 59 triples, 288 cuadrangulares, con slugging de .475, OPS en .870, OPS+ de 128 y 1840 ponches en 10.081 apariciones en el plato, para porcentaje de 18.3.

En la Liga Venezolana de Beisbol Profesional (LVBP) solo jugó para Leones del Caracas; en 16 torneos dejó average de .304, OBP en .326, slugging de .467, con 517 hits, 100 dobles, 24 triples, 43 jonrones, 313 anotadas, 258 remolcadas y 73 bases robadas.

A la Serie del Caribe asistió con los melemudos en 1995 y en varias ocasiones reforzó a los Navegantes del Magallanes.



Maracay

CAMPEONATO SUDAMERICANO DE BÁDMINTON 2023

recibió atletas de cinco países

ANDREINA LEÓN | CIUDAD MCY

Con la participación de atletas de cinco países (Colombia, Brasil, Perú, Chile y Venezuela como anfitrión), inició por primera vez en el país, el Campeonato Sudamericano de Bádminton 2023, evento deportivo que tendrá como sede las instalaciones del gimnasio "Mauricio Johnson" del Polideportivo Las Delicias de Maracay del 04 al 12 de diciembre.

Más de un centenar de atletas dijeron presentes en el evento, donde Venezuela no competía desde el año 2011. Las acciones arrancaron en la categoría adulta, específicamente en las modalidades individuales y por equipo. En el primer encuentro de dobles Venezuela venció a Colombia 3 sets a 1, pero luego los criellos cayeron ante Brasil 3-0. Por su parte,

Perú se impuso sin problema alguno ante Chile 3-0. Hoy se disputaron los encuentros entre Perú y Brasil, así como Chile ante Venezuela.

Las categorías juveniles verán acción del 9 al 12 de diciembre, desde la U-11 que son niños de 9 y 10 años, así como la Sub 13, Sub 15, Sub 17 y Sub 19.

La organización de este tipo de eventos de talla internacional en el país permite que los atletas de la selección aumenten su nivel competitivo al ganar roce y tener mayor fogueo internacional.

Las expectativas competitivas para este evento, por parte de la Federación Venezolana de Bádminton son muy altas, puesto que se aspira subir al podio en algunas categorías.

Venezuela continúa en ascenso competitivo tras conquistar medalla de bronce



ANDREINA LEÓN | CIUDAD MCY

A nivel competitivo, Venezuela está cosechando logros importantes en la disciplina del bádminton a nivel internacional. Muestra de ello es la conquista de la medalla de bronce por equipos que obtuvo el país, en el Campeonato Sudamericano de la especialidad, que se lleva a cabo en el gimnasio cubierto "Mauricio Johnson" del Polideportivo Las Delicias de Maracay, tras derrotar 3 sets a 0 a la selección de Chile.

La dupla criolla mixta compuesta por María de los Angeles Rojas y Joice Calanche se impusieron dos sets seguidos, 8-21/ 6-21, para adjudicarse el tercer lugar de la competición en la modalidad y categoría adulta.

Es de recordar que, en el Open Internacional de Bádminton 2023, también celebrado en Maracay, específicamente en el mes de octubre, Venezuela obtuvo medalla de bronce con tres duplas (dos masculinas y una femenina), lo cual vuelve a demostrar que Venezuela tiene el potencial necesario para ubicarse entre los mejores de la región en este deporte y que los esfuerzos realizados en los últimos años han dado sus frutos y se evidencian en este Campeonato Sudamericano.

En tanto, Brasil hizo sentir su soberanía sudamericana en el deporte de la pluma e hizo flamear la bandera en lo más alto del podio, al alzarse con el título de campeón por equipo del sudamericano de bádminton, tras disputar una final muy reñida contra el combinado de Perú, quien sudó la camiseta, pero tuvo que conformarse con el segundo lugar de la competencia.

Las categorías juveniles verán acción del 9 al 12 de diciembre, desde la U-11 que son niños de 9 y 10 años, así como la Sub 13, Sub 15, Sub 17 y Sub 19.

Es de destacar que, este evento es primera vez que se organiza en el país y más de un centenar de atletas provenientes de cinco países (Colombia, Brasil, Perú, Chile y Venezuela como anfitrión), están viendo acción en diferentes modalidades y categorías en busca de los máximos honores.

